



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Festival Mondial des Arts Nègres du 10 au 31 décembre 2010 à Dakar :

**L'occasion de (re)découvrir le Sénégal !**



Angélique Kidjo, Président Wade, Akon



Œuvre de Barthélémy Toguo

En décembre prochain, se tiendra la 3ème édition du Festival Mondial des Arts Nègres, événement d'ampleur internationale, ayant pour thème la Renaissance africaine. **Diverses disciplines artistiques – Arts d'Afrique, Arts visuels, Artisanat d'art, Cinéma, Culture urbaine, Danse, Design, Littérature, Mode, Musique, Théâtre... - et débats intellectuels sont programmés.** Ouvert à tous, gratuit, et déployé à travers les villes de Dakar et Saint-Louis, le Festival est l'occasion idéale de découvrir le Sénégal.

La journée, les festivaliers pourront se promener à travers les diverses expositions, profiter d'un spectacle de danse ou de théâtre ou bien assister aux débats du grand Forum. Le soir, place à la fête avec des concerts et soirées spéciales mettant à l'honneur les différents pays d'Afrique.

Les passionnés de culture seront ainsi ravis de rencontrer les 3000 artistes présents au Festival parmi lesquels Angélique Kidjo, Youssou N'Dour, Akon, Salif Keita pour la musique mais également Melvin Edwards, sculpteur afro-américain ou encore Barthélémy Toguo, artiste camerounais\*.

La magie du festival opère aussi parce qu'il a lieu en terre africaine. Les visiteurs auront le plaisir de flâner dans la capitale sénégalaise et son emblématique île de Gorée, et de faire connaissance avec la ville mythique de Saint-Louis dans une effervescence magique.

A travers le Festival, c'est tous les talents d'Afrique et de sa diaspora que pourront découvrir les touristes français, notamment la gastronomie sur la Place des Saveurs ou la littérature au Salon du Livre. Mais également le Brésil, qui sera l'invité d'honneur de cet événement. Avec 80 millions d'habitants noirs ou métis, le Brésil, symbole de la diversité culturelle, est le pays qui compte le plus d'habitants noirs ou métis au monde, après le Nigéria. De nombreuses animations lui seront consacrées.

Entre rythmes africains et samba brésilienne, le Festival Mondial des Arts Nègres invite à plonger au cœur d'une multitude de cultures et traditions en un seul voyage !

*A 5h de Paris, le Sénégal est l'un des pays les plus ensoleillés au monde ! Pays de la « teranga », il est la destination idéale pour les vacances d'hiver...  
Un passeport dont la validité est au moins supérieure à trois mois à la date prévue du retour suffit et la vaccination contre la fièvre jaune est recommandée.*

**\*liste des artistes confirmés à ce jour, dossier de presse, packages de tour-opérateurs et visuels disponibles sur demande au service de presse.**

Dakar, le 5 octobre 2010

---

Contact presse France :

**Aurélie Morin** : aurélie.morin@blackworldfestival.com

**Sandra Pacheco** : sandra.pacheco@blackworldfestival.com

**[www.festivalartsnegres.com](http://www.festivalartsnegres.com)**

**[www.blackworldfestival.com](http://www.blackworldfestival.com)**